

NOMBRAMIENTO DE NUEVOS «LEGIONARIOS DE HONOR»

■ Entre ellos, nuestro compañero Alfonso Paso



La viuda del Teniente General Alvarez del Manzano, junto a Alfonso Paso y demás «Legionarios de honor».

El pasado sábado, en el cuartel de Subinspección de la Legión de Leganés, se celebró un acto castrense en el que fue nombrado «Legionario de Honor» nuestro compañero Alfonso Paso, entre otras personalidades.

El acto fue presidido por el General sub-inspector de la Legión José Giménez Henríquez, quien en su discurso habló de la mística del caballero legionario y citó en varias ocasiones a Millán Astray, fundador de la Legión. Posteriormente se ofició una misa de campaña por un antiguo capellán de la Legión durante la Cruzada.



Alfonso Paso, en el momento de la entrega del diploma de «Legionario de honor», de manos del General Giménez Henríquez

Después de la Misa, el general sub-inspector hizo entrega de los diplomas de legionarios de honor a las siguientes personas: Matilde Baragaña Mones, viuda del teniente general Alvarez del Manzano, y madre del general Alvarez del Manzano, que mandó el cuarto tercio; Alberto Vassallo de Humbert, Alfonso Paso, Enrique Carbonell La Calle, José Morales Bautista y Vicente Patuel Sánchez del Molino.

Posteriormente, se ofreció una corona a los Caídos, depositándola dos nuevos «legionarios de honor», bajo la estatua de Millán Astray, a la vez que se rezaba una oración.